



### COMPOSICION

INGREDIENTE ACTIVO Fipronil 0.15% Feromonas 0.265% OTROS INGREDIENTES c.s.p. 99.585%

#### **EL PRODUCTO**

Es una novedosa formulación en forma de cebo, única con atrayente sexual para el control de todo tipo de cucarachas tales como: Cucaracha alemana, americana, oriental, supella, entre otras, y hormigas de zonas urbanas o caseras tales como: hormiga faraona, carpintera, fantasma, entre otras, las cuales se sentirán atraídas por la sacarosa contenida en la formulación del producto.

Una vez aplicado se observa un rápido incremento en el número de hormigas alrededor del gel, comiéndolo verozmente. Luego lo llevan dentro del hormiguero, distribuyéndolo y contaminando el resto de la colonia, inclusive a la reina. La mortalidad ocurre gradualmente, posibilitando un excelente control de todo el hormiguero.

Contiene un potente ingrediente activo que actúa a dosis muy bajas manteniendo su efectividad, consistencia y humedad por más de tres meses. El producto está indicado para aplicaciones en el área de la industria alimenticia, ya que por su seguridad no mancha, no oxida y sus gotas son inofensivas por su mínima cantidad y volumen de ingredientes activos.

### **SU ACCION**

Contiene una feromona para todo tipo de cucarachas (producto de secreción interna de ciertos órganos que logran excitar a un individuo del sexo opuesto), esto hace que las cucarachas se sientan súper atraídas hacia la gota de gel, al llegar a ésta encontrarán una gama de alimentos naturales.

propios a su gusto y dieta, y un potente insecticida biodegradable que por sus mínimas concentraciones de ingrediente activo, da mayor seguridad al usuario y al medio ambiente. Como las cucarachas son NECROFAGAS (consumen cadáveres de ellas mismas) y COPROFAGAS (consumen excremento de ellas mismas), al haber muerto las primeras cucarachas por lamer el gel, las cucarachas vivas devoran las muertas y así sucesivamente produciendo un efecto dominó. A las 24 horas, el 100% de éstas plagas han desaparecido. Una gota mata hasta 500 cucarachas y miles de hormigas.

## **VENTAJAS**

Es efectivo en el control de altas poblaciones de cucarachas en aquellos lugares donde las aplicaciones residuales con base en productos líquidos no son recomendables. La excelente adherencia y color blanco permite una aplicación casi imperceptible en lugares estratégicos y diferentes tipos de superficies.

Representa lo más avanzado en tecnología de cebo, lo que ofrece al usuario mayor seguridad, comodidad y resultados profesionales en el área industrial y comercial. Es el producto ideal para empresas de Pest control que estén implementando manejo integrado de plagas, al contener en su fórmula feromonas, las cuales atraen sexualmente a todo tipo de cucarachas y garantizar un control específico de especies.

### **MODO DE EMPLEO**

Viene listo para su uso, no hay que preparar, mezclar, dosificar ni utilizar equipos especiales de aplicación. Con la jeringa dosificadora, se coloca péquelas gotas de gel de aproximadamente 5mm o del tamaño de una lenteja justo en los lugares donde se puedan ocultar cucarachas y hormigas:

rincones de cocina, bajo cubiertas de mesa donde se preparan los alimentos, debajo y detrás de equipos eléctricos tales como refrigeradores, congeladores, motores, hornos, vitrinas, cajas registradoras, computadores, etc. En caso de infestaciones severas se recomienda una inspección al cabo de una semana, reponiendo las gotas consumidas. Habitualmente una aplicación es efectiva durante tres meses.

Antídoto: No existe antídoto especifico.

Tratamiento: Sintomático

PRECAUCIONES Use preferiblemente en lugares inaccesibles a niños o mascotas.

Mantenga el producto fuera del alcance de los niños.

# Fabricado por:



Cra. 3 No. 1-49 Via Chimita – Giròn – Santander

P.B.X. (097) 6945897 FAX: (097) 6949264

Celular: 3176458271

gerenciacomercial@palmeragel.com